
　 　　　

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。本日はクラブフォーラム（中間

報告）となっております。各委員会の委員長さんに

報告をして戴くためには 10 分くらい早目に始めなけ

ればいけないと思いＳＡＡと相談し例会開始を早め

させて戴きました。それから今日の新聞にも掲載さ

れておりましたが親睦活動委員会の山下小委員長さ

んにご協力を戴いたクリスマス家族例会バザーの益

金をなこそ授産所の高村さんがやっておられるＮＰ

Ｏ法人のきらきら自立支援センターへニコニコボッ

クスから少し支出し計 5万円にしてお渡しして参り

ました。押田社会奉仕委員長と鈴村幹事の同行で行っ

て参りました。それとこれは悲しいお知らせですが

当クラブに在籍していた山野辺隆介氏が 1月 24 日に

肺癌でお亡くなりになっております。2月 1日にお通

夜、翌 2日が告別式の予定だそうです。山野辺元会

員はポールハリスフェロー、米山功労賞で功績のあっ

た方でした。皆さんに謹んでご連絡させて戴きます。

それから皆さんにお配り致しましたが東京日本橋西

ロータリークラブ主催でいわき分区が共催支援の講

談落語の会が被災者を対象にしたものではあります

が一般の方も入場することが出来ます。入場は無料

ですが整理券が必要です。当クラブではホテルミド

リさんにご協力を戴きまして整理券 50 枚をフロント

にお預けしてあります。皆さんのご協力を宜しくお

願い致します。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・ロータリー日本事務局から人頭分担金の請求書が届

いております。

・いわき平東ロータリークラブ、いわき小名浜ロータ

リークラブより 2月のプログラム及び週報が届いて

おりますので回覧中です。

・いわき分区新入会員合同セミナーが 2月 18 日に予

定されておりますが高田会員、浜津会員、木幡会員、

鈴木孝一会員が出席することになりました。川口会

長が同行する予定です。

・地区大会の案内が届いております。4月 25 日～ 26

日となっていますが出欠を後日確認させて戴きたい

と思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・クラブフォーラム（中間報告）ご苦労様です。清水、

岩元、生駒、荒川（清）、小熊各会員及び川口会長、

冨澤副会長

・川口会長、鈴村幹事、押田会員、福島民報さんクラ

ブ広報活動ご苦労様です。　渡邉公平パストガバナー

・早退ごめんなさい。　　小松崎、赤津（善）各会員

・前回休んでごめんなさい。
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出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  34 名
 本日の出席率　  　 68.00％　　　  修正出席率　　　　 　   82.00％

荒川（義）、佐藤（政）、生駒、鈴木（孝）、橋本、

渡邉（國）、内藤各会員

クラブフォーラム（中間報告）

　前半は皆様の

ご協力により例

会がスムーズに

進行することが

出来ました。後

半は早朝例会等がありますので宜しくお願いします。

　前年度の職業分類表を参考に検討し、未充填を充

填する。

　今年度スタートした時には 47 名でしたが会長はじ

め会員の皆様のご協力によりまして 3名増となり正

会員 50 名となりました。後半も頑張りますので情報

をよせて下さい。

　前半は思うような活動が出来ませんでしたが後半

はいろいろ計画を立てておりますので皆さん宜しく

お願いします。

　キーワードはクラブ活動の活性化です。ロータリー

活動の要となる例会への参加を重ねてお願いします。

理事会もさまざまな議論をし素晴らしい結論を出し

て前半を終りました。委員会活動は親睦活動委員会

が特にバザー等活発に活動出来ました。

　1年間を分割して担当しております。委員会活動は

どうしても委員長中心になってしまいますが各委員

が責任を持って活動しており、内容の濃い卓話を行

えたと思います。毎月各月間があり担当委員会に担

当して戴いております。残りの月間担当委員会は心

しておいて下さい。

　毎週滞りなく発行しております。特別な週の時だけ

2週分発行したことはありますが予定通りです。後半

観桜会という大きなイベントもありますが今まで通り

発行したいと思います。

　年間目標 150 万円に対し 12 月末までに約 93 万円

のご協力を頂戴しております。後半も目標達成の為に

ご協力を宜しくお願い致します。

　会員相互の親睦を深め、家族の友好理解を深めて

多くの会員、家族が出席できるような活動というこ

とで 9月に観月家族例会、12 月にクリスマス家族会

を盛大に開催することが出来ました。あとは観桜家

族会ですが 4月 19 日を予定しています。三クラブ親

睦ゴルフは延期となっておりましたが 4月頃開催予

定です。

　地区の職業奉仕委員会方針に基づいて職業奉仕を

実践し、会員一人一人が輝き、クラブが輝き、地域

が輝くように努め、ＲＩテーマ「ロータリーに輝きを」

目指します。

　社会奉仕セミナーに参加致しましたが地域に密着

した奉仕を行うということで勿来支所長さんの卓話、

猪苗代湖の水草除去、街からゴミを無くす看板設置

を行いました。

　エコキャップ回収活動の支援、猪苗代湖水草除去

作業、ミツバチプロジェクト、磐城農業高等学校へ

寄贈した桜の植樹等を予定しています。

　青少年の社会に対する奉仕活動の確認を深めると

共に、磐城農業高校インターアクトクラブの育成と

活動を支援し、ロータリークラブとして青少年の健

全育成と活動に積極的に参加しました。

　過日、財団月間において地区副委員長の橋本様よ

り卓話を頂戴致しました。また、当クラブ推薦の留

学生が誕生しております。引き続き財団へのご寄付

を宜しくお願い致します。

　昨年 6月 4 日に元米山奨学生の朱美善さんが例会

にお見えになりました。現在郡山でテレビ朝日系の

ＫＦＢで営業活動に頑張っているようです。

　収入は 1月末現在で約 74.5 パーセント、支出も予

算通りです。

　バックス情報システムさんのご協力で例会の会報

をホームページへアップしております。


